

別紙

1 組織再編計画に関する(賛成・反対)意見(明示されたもの)

(1) 賛成意見

- ① 全体計画に賛成 → 6件
 - 計画案に賛成(6件)
- ② 警察署の再編に同意 → 2件
 - 再編は仕方ない。(1件)
 - 日野郡が黒坂署に統合されることは、やむを得ない。(1件)

(2) 反対意見

- ① 全体計画に反対 → 1件
 - 現体制で努力すべき。(1件)
- ② 警察署の再編に反対 → 0件
 - 再編計画そのものに反対する意見(0件)
- ③ 交番、駐在所の再編に反対 → 5件
 - 減少は時代の変化に逆行。税金増えても交番、駐在所を多くし2人以上の人員を配置すること。(1件)
 - 現在の交番、駐在所数を維持し、犯罪多発地区は増強、少ない地区を削減。(1件)
 - 交番、駐在所の再編は、過疎を誘発。(1件)
 - 駐在所は地域住民にとって最も必要なもので削減すべきでない。(1件)
 - 再編計画を再考すべき。市と町村では仕事内容が異なり、市は犯罪の取締り、町村は犯罪だけでなく地域のよりどころ。(1件)

2 組織再編計画に対する要望意見

(1) 全体計画に関する意見

- あらゆる機会を通じて地域住民に統廃合のメリットを説明し、住民の不安感を払拭していただきたい。(1件)
- 人口負担による警察官配置では、人口密度の少ない山間部は行動範囲が広くなり平等とならない。(1件)

(2) 警察署再編に関する意見

- 廃止警察署は、警察署と駐在所の中間的な出張所で残すべき。(1件)
- 警察署は、県の東中西地区に分割し、その他山間部の智頭、日野、境港を加える。(1件)
- 負担の平均化であれば5署(東部2、中部1、西部2)が望ましい。(1件)
- 警察署再編に伴う管轄案(1件)
 - ・ 鳥取署、岩美署、浜村署を統合し、鳥取署を国道9号線バイパス付近に移転。
 - ・ 智頭署は郡家署と統合し、郡家署建て替え時に河原駅付近に移転。
 - ・ 浜村署、岩美署の廃止に伴い、幹部派出所を設置。
 - ・ 八橋署は赤崎町と中山町の境界付近へ移転新築
 - ・ 岸本、溝口町は米子署へ移管し、黒坂署の管轄を日南町、日野町及び江府町とし、

- 黒坂署に自ら隊を併設すべき。 → 意見の十箇目(6)の意見番号のうち(7)
- 河原町が智頭警察署の管轄となることを再考すべき。(1件)
 - 智頭警察署は、建て替え後も現在地で存続させることが必要。(1件)
 - 大山町の管轄は、米子署を継続要望。(2件)
 - 溝口警察署と黒坂警察署が再編時に、溝口警察署の存続を要望(2件)
 - 溝口警察署の存続を要望。無くなるのなら住民が困らない配慮をしていただきたい。(1件)
 - 岸本町は米子警察署の管轄が望ましい。(1件)
- (3) 交番、駐在所再編に関する意見 → 16件
- 交番、駐在所は適切な位置に配置することが必要。(1件)
 - 事案状況を勘案し、必要に応じ駐在所勤務員を複数配置すべき。(1件)
 - 駐在所勤務員の単身赴任は極力避けるとともに、勤務員が休暇であっても代替警察官が常駐できる制度と駐在所に代替員の休憩室設置が必要。(1件)
 - 機械化を進め交番に人員を増やす。(1件)
 - 空き交番対策は、緊急連絡要領機器を設置すれば不要。(1件)
 - 羽合町の駐在所は2所必要。(1件)
 - 三朝町の駐在所、2所では不安。(1件)
 - 米子警察署彦名駐在所の移転改築を要望。(1件)
 - 郡家警察署岩屋堂駐在所(若桜町)の存続要望。(1件)
 - 日南町は面積が広く、駐在所3~4所は必要。(3件)
 - 日南町に駐在所2所少なく、不要であれば交番にすべき。(1件)
 - 黒坂警察署多里駐在所(日南町)の存続要望(2件)
 - 駐在所の奥さん手当は不要。(1件)
- (4) 組織全体計画に関する意見 → 6件
- 県西部に本部長に次ぐ職位の者の配置を望む。(1件)
 - 県中央部に県警本部を置くべき。(1件)
 - 機動捜査班の増強が必要。(1件)
 - 交通機動隊と高速道路交通警察隊の統合、再編を検討。(1件)
 - 大山の遭難対策として、本部直轄の山岳警備隊を新設し、分駐所を大山寺に設置。(1件)
 - 自動車警ら隊の設置場所は、現場までの所要時間を検討するとともに、適切な配車、警ら経路、乗務員の休息、仮眠に配慮することが必要。(1件)

3 警察力強化に関する意見

- (1) 警察職員の増員が必要とする意見 → 6件
- 警察官の増員が必要。(5件)
 - 事務吏員を増員して捜査員を現場に出すべき。(1件)
- (2) 警察業務の見直し等の意見 → 3件
- 捜査員の負担を軽減すべく文書処理の効率化を図る。(1件)
 - 警察業務を民間等に委託。(2件)

